



PARMINDER BIANT

Camp Meeting
Februari

2023

Aimer La Vérité & Vivre En Paix

Camp Meeting O Livrinho

17 au 19 Février 2023

Parminder Biant

<https://www.youtube.com/watch?v=AGtcY2q3FEw>

Table des matières

Introduction : Session De Questions/Réponses.....	3
Question n°1 : Équilibrer La Vie Pratique & La Vie Spirituelle Du Mouvement.....	3
Comment Se Préparer Face À La Guerre, L'Économie, Les Catastrophes Naturelles.....	3
Prendre Soin De Nos Besoins Personnels.....	3
Un Message Empreint De Théorie Du Complot Sur La LD.....	3
Notre Message Est Axé Sur Les Relations Interpersonnelles.....	4
Le Danger De Séparer La Vie Spirituelle & La Vie Personnelle.....	4
La Condition Laodicéenne : Se Désengager De La Vie Spirituelle.....	4
Ne Pas Être Découragé Par Le Futur : La Guerre Ukrainienne & Le Covid-19.....	4
Question n°2 : L'Épargne & La 2^{de} Venue.....	5
Les Retraites - Les Finances Personnelles.....	5
Question n°3 : Instruction Ou Discipline ?.....	5
La Différence Entre L'Éducation & La Discipline.....	5
Question n°4 : L'Enseignement Scolaire Séculier - Les Sorcières - La Base Est Le Sexisme.....	6
La Solution Des Parents Face Aux Nouvelles Influences De Leurs Enfants Scolarisés.....	6
Les Sorcières ou La Bible : Aucune Sécurité Dans Les Deux.....	7
Unwell Women : Elinor Cleghorn.....	7
L'Éducation Des Enfants : L'Ancien & Le Nouveau Testaments - Histoires De Sexisme & Du Patriarcat.....	8
La Bible & Les Contes De Fées Racontent L'Histoire D'Une Femme Sans Valeur Si Elle Ne Peut Pas Procréer.....	8
La Fatigue Des Parents & L'Abandon De La Lutte.....	8
Vivre Et Pratiquer La Vérité Pour Sauver Nos Enfants.....	8
Question n°5 : La Pratique Du Yoga Est-Elle Autorisée ?.....	9
La Pleine Conscience.....	9
Nous Ne Savons Pas Comment Prier.....	10
La Prière D'Un Chrétien vs La Méditation D'Un Yogi.....	10

La Prière Doit Nous Changer	11
Encouragements À Être Motivé Pour Faire Face Aux Batailles De La Vie.....	12
Prions.....	12

Introduction : Session De Questions/Réponses

J'aimerais vous accueillir tou.te.s à ce camp meeting. Comme vous le savez j'ai deux présentations et je voudrais commencer cette présentation en répondant à quelques questions. Ces questions sont en lien avec le matériel que j'ai partagé sur le forum Mediabroadcast avec la combinaison des questions personnelles de certaines personnes.

Question n°1 : Équilibrer La Vie Pratique & La Vie Spirituelle Du Mouvement

Comment Se Préparer Face À La Guerre, L'Économie, Les Catastrophes Naturelles

La première question a plusieurs aspects. J'ai partagé récemment une série de dix pdfs qui décrivaient les choses qui affecteraient le monde cette année et dans l'avenir. J'espère que vous avez eu une opportunité de les lire et d'y réfléchir tout comme l'a fait, cette personne qui pose la question. Ce membre a soulevé trois éléments :

1. La question de la guerre.
2. La question de l'économie.
3. La question des catastrophes naturelles en lien avec le changement climatique.

La question est celle-ci : Comment devrions-nous nous préparer face à toutes ces choses ?

Prendre Soins de Nos Besoins Personnels

En addition à cette question, il semblerait qu'il y ait une grande préoccupation parmi nous, je le formulerai ainsi : « Nous devrions prendre soin de nos besoins personnels : - nos finances personnelles, notre famille, notre éducation, notre travail etc. ». Je pense que ces questions sont raisonnables pourtant il ne s'agit pas de nouvelles questions. Il se trouve deux éléments qui se passent en même temps :

- Nous approchons rapidement de la Loi du Dimanche.
- Les événements de la fin des temps sont en train de s'accomplir sous nos yeux.

Ce dont nous parlions dans le passé est devenu une réalité vivante pour nous, et cette personne ne sait pas comment se préparer par rapport aux événements qui sont sur le point de se passer et celles qui se déroulent actuellement, car c'est relativement la même chose.

Un Message Empreint De Théorie Du Complot Sur La LD

De plus, dans le passé, notre message était imprégné de théories du complot et je ne veux pas le dire d'une manière négative ou critique, ce que nous essayons d'expliquer et je préciserai de façon légitime, dans l'ignorance, était d'essayer d'appliquer la prophétie littéralement. Nous prenions l'Esprit de Prophétie – les écrits d'Ellen G. White et nous tentions de les appliquer littéralement dans notre histoire.

- Une Loi du Dimanche littérale qui était élaborée et promulguée secrètement derrière des portes fermées.
- L'alliance secrète entre la papauté et les États-Unis en 1899 était comprise continuant jusque dans notre histoire.

Mais depuis, notre message a été affiné et a évolué, et nous sommes bien établis dans la réalité qu'il n'y aura pas de loi sur le dimanche, certainement pas de la manière dont l'Adventisme l'enseigne.

Notre Message Est Axé Sur Les Relations Interpersonnelles

Notre message est axé beaucoup plus sur les relations interpersonnelles et sur la manière dont nous agissons les uns envers les autres. Ce sujet combiné avec le fait que nous sommes :

- Dans les événements finaux.
- Dans l'Accroissement de la Connaissance de la Loi du Dimanche depuis trois ans.

Ne devrait pas être une surprise à ce que de nombreuses personnes sont désorientées.

Le Danger De Séparer La Vie Spirituelle & La Vie Personnelle

Ces questions sur les finances personnelles, la vie familiale, l'éducation, la vie professionnelle, je pense que nous devrions être très prudents sur la manière dont nous les traitons. Il existe un danger dans lequel chacun d'entre nous se trouve, c'est que nous nous désengageons des sujets importants de la prophétie. Ce n'est pas que nous ne devrions pas être concernés par ces sujets dans le passé ou dans le présent, mais le danger dans lequel nous nous trouvons, et j'entrevois un certain nombre d'évidences, c'est que nous nous dissociions ce que je nommerais : la vie pratique, de la prophétie. Le résultat final est le suivant : nous entrons dans une condition laodicéenne et nous avons été dans cette condition depuis plusieurs années. Dans mon esprit ce n'est pas comment nous devrions nous préparer pour ces événements - les sujets dont la prophétie nous enseigne ; si je peux l'exprimer ainsi : équilibrer une vie pratique avec une vie du Mouvement. En effet, c'est la question posée : « Comment unir ces deux aspects de la vie ? »

La Condition Laodicéenne : Se Désengager De La Vie Spirituelle

Je pense que ce qui est plus important n'est pas de répondre ou de comprendre cette question, mais c'est de reconnaître que beaucoup d'entre nous ont scindés ces deux aspects de notre vie, la vie pratique et la vie spirituelle ont été séparées maintenant. Quand vous parvenez à cette situation vous finissez par servir deux maîtres – si je peux l'exprimer ainsi : Dieu et le Monde. Lorsque vous désengagez votre vie pratique ici sur terre de votre vie religieuse, pour 99% des personnes, il n'existe qu'un seul résultat – le Monde gagnera toujours. Et je suggère qu'il s'agit là d'une définition pratique de la condition laodicéenne. La condition laodicéenne n'est pas le fait d'être préoccupée par le travail, l'éducation et l'argent. Nous avons des conseils clairs que nous sommes supposés être occupés jusqu'au second avènement. Ce terme « occupé » signifie vivre raisonnablement et pratiquement sur cette planète. Ce n'est pas un péché de prendre soin de soi. Le problème se pose lorsque nous désengageons la réalité, c'est-à-dire la vie pratique du Ciel.

Ne Pas Être Découragé Par Le Futur : La Guerre Ukrainienne & Le Covid-19

Un autre élément à cette question est : « De quelle manière gérons-nous ces choses ? » Je ne pense pas que ce soit mauvais en soit qu'une personne travaille pour avoir un salaire, pour obtenir une meilleure formation, et pour prendre soin de sa famille. Pour l'exprimer autrement, je veux dire que ce n'est pas une mauvaise chose que de construire des relations ici sur terre, car en fait, c'est ce que nous sommes supposés faire.

Certaines personnes au sein du Mouvement ont encore cette idée qu'il y aura un événement, une catastrophe mondiale très importante. Dans les trois dernières années nous avons fait face à deux d'entre elles :

- Le Covid-19.
- La guerre en Ukraine.

Ce sont des événements qui ont secoué, moulé et changé le monde et qui sont des phénomènes mondiaux. Si je peux poser la question de cette manière, pour ces deux événements catastrophiques, ce Mouvement a été averti et a été guidé sur la façon de naviguer à travers ceux-ci. Même si le Covid-19 est toujours présent et que la guerre ukrainienne n'est pas finie, le monde a été normalisé d'après ces deux événements. Il est facile d'être découragé en pensant à l'avenir, mais le Dieu qui nous a conduits aussi loin continuera de nous guider dans le futur.

La personne qui pose la question, a des interrogations spécifiques par rapport à l'endroit où elle vit, ce qu'elle devrait faire si elle est face à une obligation du gouvernement de rejoindre l'armée contre sa volonté. Dans plusieurs pays du monde les jeunes ont eu à faire face à une obligation militaire, c'est une pratique courante. Pour ceux qui vivent à l'Ouest, ça semble être une chose étrange et très inhabituelle, c'est pour cette raison que cette pratique pourrait être surprenante. Je ne vois pas suffisamment d'évidences où il pourrait y avoir une obligation militaire comme l'a fait les Russes, quand ils ont contraint leurs citoyens à rejoindre l'armée, je ne le vois pas se passer.

Question n°2 : L'Épargne & La 2nde Venue

Les Retraites - Les Finances Personnelles

L'autre question posée par cette même personne est en lien avec l'aspect financier dans le futur - c'est au sujet des retraites. Nous savons que la Loi du Dimanche (LD) est imminente. Je n'ai aucune idée quand auront lieu la Fin du Temps de Grâce (FTG) et la Seconde Venue (2nde V), mais ce pourrait être beaucoup plus long que vous le pensiez. Je pense qu'il est prudent pour les gens de prendre des dispositions et responsabilités pour leur futur financier. Nous avons une démographie diversifiée dans ce Mouvement. Plusieurs personnes touchent déjà leur retraite, et si vous êtes dans ce Mouvement depuis un long moment, et que vous n'avez pas épargné, dans les prochaines années vous serez dans une difficulté financière.

Certaines des informations partagées par l'ancien Manjit avec le Mouvement au sujet des finances visaient à souligner ce point. Je ne vois aucune contradiction avec l'épargne et notre croyance que la fin du monde arrive.

Question n°3 : Instruction Ou Discipline ?

La Différence Entre L'Éducation & La Discipline

Le 16 février, j'ai posté un article sur le Médiabroadcast¹, le sujet portait sur la manière dont nous traitons les gens. De quelle manière les hommes traitent leurs femmes et les parents leurs enfants. C'était une vidéo YouTube sur l'éducation des chiens. C'était basée sur l'idée que les hommes pensent qu'ils sont les maîtres de leurs animaux de compagnie, et ce modèle d'être le propriétaire ou le maître de ses animaux de

¹ Lien YouTube : The problem with treating a dog - <https://youtu.be/46ND3suK1y8>

compagnie est exactement le même modèle qu'ont les humains dans leurs interactions les uns avec les autres, ce qui est quasiment le système patriarcal.

La question a été posée : « Quelle est la différence entre l'éducation et être discipliné »² Ce qu'il nous faut comprendre, c'est qu'il n'y a aucun problème à donner des instructions et à suivre des règles. Mais la discipline est le fait de vivre par l'exemple tandis que l'éducateur n'a pas besoin de le faire. Trop de parents endossent le rôle parental d'instruire leurs enfants à vivre ce qu'eux refusent manifestement de faire. Nous devrions être conscients que ça n'a rien à voir avec l'âge et des activités appropriées. Les personnes l'utilisent comme une excuse pour passer de la discipline à formation ou juste pour donner des ordres, et les enfants sont beaucoup plus intelligents que ne le pensent les adultes.

La formation conduit à l'hypocrisie. Et la discipline empêche que cette hypocrisie n'ait lieu.

Question n°4 : L'Enseignement Scolaire Séculier - Les Sorcières - La Base Est Le Sexisme

La Solution Des Parents Face Aux Nouvelles Influences De Leurs Enfants Scolarisés

C'est une autre question. Plusieurs familles envoient maintenant leurs enfants à l'école et ont pour des raisons personnelles abandonné l'école à la maison. Les conséquences qui pourraient arriver comme une surprise pour les parents, c'est qu'à l'école, les enfants sont introduits et immergés dans une culture nouvelle et différente. Ils font face aux :

- Sorcières.
- Animaux imaginaires.
- Aux créatures à moitié humaines et animales.

Toutes ces choses, toutes ces informations, les enfants les ramènent au foyer. La question est de savoir : « Comment les parents doivent-ils agir face à cette situation ? » C'est à la fois une réponse complexe et simple.

Je ne souhaite pas passer en revue chacune de ces catégories :

- La magie.
- Les animaux imaginaires.
- Les sorcières.
- Etc.

Mais ce que j'aimerais donner est une réponse simple. Je me concentrerai uniquement sur un élément de ces problèmes. La base de ces mondes imaginaires dans laquelle les enfants sont endoctrinés et éduqués, est un problème d'un âge révolu, du passé et c'est le même phénomène avec lequel ont été confrontés les enfants modernes et les enfants plus âgés. Ce monde imaginaire dans lequel ils sont introduits, dans lequel ils vivent

² **Discipliné** : Au fond, la discipline est essentiellement tout ce que nous faisons pour aider intentionnellement d'autres chrétiens à grandir dans la sainteté. C'est un processus pour devenir comme le Christ, ce n'est pas un programme. www.capitolhillbaptist.org

Note additionnelle à la suite d'un échange de l'Ancien Parminder avec CME sur la vidéo et le mot discipline, il dit : « Ainsi, la plupart des définitions de la discipline sont liées à l'enseignement et à l'orientation de quelqu'un pour qu'il soit comme Jésus. Pour être une bonne personne. Gronder quelqu'un, le forcer à faire quelque chose - la discipline... Cela ne fonctionne pas très bien. Cela peut changer le comportement, mais pas le cœur ».

est en parallèle avec le monde réel. C'est un exercice d'entraînement (*de formation*), un endoctrinement sur la manière de vivre dans le monde réel.

Quand vous entendez les histoires de sorcières ou si vous pensez à « Call of Duty³ », toutes ces choses proviennent de la même racine, du même sujet : tout est basé sur le Sexisme et le patriarcat. Si vous retracez la racine de ces comptines, de ces contes de fées enseignés aux enfants et aujourd'hui les jeux vidéos qu'ils jouent, ils sont tous basés sur ce modèle qui enseigne le Sexisme aux enfants innocents. On ne peut pas y échapper. Vous ne pouvez pas dire : « Je n'envoie pas mes enfants à l'école car ils y apprendront de mauvaises choses », car cet enseignement est partout. S'ils ne l'apprennent pas à l'école, ils l'apprendront sur les réseaux sociaux.

Les Sorcières ou La Bible : Aucune Sécurité Dans Les Deux

J'aimerais parler un peu du sujet des « sorcières ». Je communique tout le temps avec les membres, mais récemment j'ai discuté avec un membre, et elle a partagé le titre d'un livre avec moi. Je n'ai pas encore lu le livre mais j'ai regardé brièvement aux critiques et j'ai fait mes propres recherches, et il semblerait que ce soit un excellent livre. Le livre s'appelle « Unwell Women » - « Les femmes mal en point ». Le sous-titre est « Le mauvais diagnostique et le mythe dans le monde créé par l'homme ».

Unwell Women : Elinor Cleghorn

Ce livre traite d'un sujet qui ne nous est pas étranger, il s'agit des biais médicaux. Je lirai un court extrait de ce livre. Ce livre est :

Une histoire pionnière de la santé des femmes, depuis les premières idées médicales sur les maladies féminines jusqu'aux hormones et aux maladies auto-immunes, réunie dans un récit fascinant.

Elinor Cleghorn (*l'autrice*) est devenue une femme malade il y a dix ans. On lui a diagnostiqué une maladie auto-immune après lui avoir dit pendant longtemps que ses symptômes étaient aussi bien psychosomatiques qu'une possible grossesse. Alors qu'Elinor apprenait à vivre avec cette maladie imprévisible, elle s'est tournée vers l'histoire pour trouver des réponses, et a découvert un héritage rageant de souffrance, de mystification et de mauvais diagnostics.

La raison pour laquelle je mentionne ces choses est due au fait que toute cette histoire au sujet de la manière dont les femmes ont été traitées dans le passé est en train de se reproduire aujourd'hui. Nous savons tous comment fonctionne le système patriarcal, à quel point il est brutal et laid, ainsi que la manière dont les femmes sont objectifiées, et leur valeur est appréciée non seulement par leur beauté mais aussi par leur capacité d'avoir des enfants.

³ **Call of Duty** : Call of Duty ou COD (en français l'« Appel du devoir ») est une série de jeux vidéo de tir à la première personne sur la guerre. La série est créée en 2003 par le studio Infinity Ward et éditée par Activision. Les épisodes prennent place lors de la Seconde Guerre mondiale ou lors de conflits modernes fictifs. Le dernier épisode de la saga, Call of Duty : Modern Warfare II, est sorti en 2022. Avec plus de 300 millions d'exemplaires écoulés dans le monde en 2019, tous épisodes confondus, elle fait partie des séries de jeux vidéo les plus vendues de l'histoire. La série a aussi développé une scène e-sport importante sur les versions consoles, dont le point culminant est le Call of Duty Championship. https://fr.wikipedia.org/wiki/Call_of_Duty

L'Éducation Des Enfants : L'Ancien & Le Nouveau Testaments - Histoires De Sexisme & Du Patriarcat

Je ne suis pas en train de parler au sujet d'une société ou d'une culture mauvaise ayant abandonné Dieu, je lis directement à partir de la Bible – non seulement dans l'Ancien mais dans le Nouveau Testament. Les femmes qui ne pouvaient pas avoir d'enfants sont jugées inutiles – sans valeur. Mais quelle que soit la productivité d'une femme, à un certain moment de sa vie elle cesse d'avoir des bébés – c'est la ménopause. Chaque femme expérimentera la ménopause et à un certain moment de sa vie, à un certain âge sera sans valeur. Nul besoin d'attendre trop longtemps d'une société méchante, dirigée par des hommes pour développer des modèles, des arguments pour montrer l'inutilité de ces femmes. Il n'y a qu'une petite étape pour passer de « sans valeur à dangereuse ». Il n'existe aussi qu'une petite étape pour passer de « dangereuse à sorcière », et de considérer que ces femmes n'ont aucune utilité pour la société. Alors, elles peuvent être torturées, emprisonnées et il est possible de les faire apparaître comme étant mauvaises, comme ayant quelque chose qui ne va pas chez elles.

Si nous retournons à la question d'origine, lorsque nous parlons de ce que nous pouvons appeler d'occultisme. Je ne souhaite pas blanchir ou ignorer tout le sujet sur Satan et le mal, mais une grande partie de ce conditionnement social enseigné par ces histoires est basé sur un modèle sexiste et patriarcal. Ce que j'espère, c'est que chacun d'entre vous, incluant les parents, que vous commenciez à comprendre. Quel que soit le nom que vous lui donnez, que vous l'appeliez :

- Le Protestantisme – nous l'appelons le Protestantisme apostat.
- Le Spiritisme.
- Le Catholicisme.

La Bible & Les Contes De Fées Racontent L'Histoire D'Une Femme Sans Valeur Si Elle Ne Peut Pas Procréer

Quel que soit votre vision du monde qu'elle soit séculière ou religieuse, la sécurité n'existe pas. Si votre enfant a grandi avec un livre au sujet des sorcières, il n'y a aucune différence avec une histoire de l'Ancien Testament parlant d'une femme sans valeur parce qu'elle est dans l'impossibilité d'avoir des enfants. Il s'agit de la même histoire. En tant que Chrétiens nous n'aurions aucun problème à lire ces histoires à nos enfants dans un format pour enfants, tandis qu'une personne qui suit le modèle patriarcal n'aura aucun problème à lire un conte de fées à ses enfants.

Il n'existe aucune sécurité à l'école et aucune sécurité à la maison. Aucune sécurité au théâtre, aucune sécurité à l'église. La seule chose qui pourrait nous sauver est la vérité. La seule chose que les parents peuvent faire consiste à ne pas éduquer leurs enfants mais à les discipliner dans la vérité.

La Fatigue Des Parents & L'Abandon De La Lutte

Dans mon observation, dans mon expérience, les parents sont fatigués, se lassent de bien faire, ils s'épuisent et abandonnent la lutte. C'est ma réponse par rapport à ce sujet en lien avec l'endoctrinement de nos enfants dans l'occultisme, qui je dis est un autre terme pour le Sexisme. Que vous le reconnaissiez ou pas, c'est le même crime que vous commettiez à vos enfants quand vous faisiez école à la maison.

Vivre Et Pratiquer La Vérité Pour Sauver Nos Enfants

La seule manière d'aider vos enfants est :

- De vivre et de pratiquer la vérité pour vous-même.

- De ne pas vous fatiguer à inculquer ce style de vie à vos enfants.

Si vous voulez une bonne nouvelle, il n'y en a pas. Le taux de succès est très faible. La plupart d'entre vous avez déjà perdu vos enfants, et si ce n'est pas le cas, vous les perdrez. Vous ne sauverez pas vos enfants par osmose, parce que vous croyez en quelque chose ne signifie pas qu'ils y croiront aussi. C'est tout ce que je voulais dire sur l'éducation des enfants.

Question n°5 : La Pratique Du Yoga Est-Elle Autorisée ?

Une autre question qui m'est posée régulièrement et que j'évite toujours d'y répondre, et je le ferai probablement maintenant, est le sujet du Yoga.

La Pleine Conscience

Le terme médical pour le yoga, si je peux l'appeler le terme aseptisé pour désigner le yoga, car il a été affiné. Ce mot devait être épuré car le terme « yoga » était un mot trop mystique, donc ils lui ont donné un mot différent, ça s'appelle « *la pleine conscience* ». « *La pleine conscience* » tel que je le comprends est le fait de vivre dans le présent, pas dans le passé ni dans le futur. Il s'agit vraiment d'être conscient des circonstances. Vous êtes attentif ou conscient de ce qui se passe autour de vous.

Si vous avez entendu ce mot, je pense que la plupart d'entre nous sommes à l'aise avec cette expression, mais dès que les gens mentionnent le yoga, ils deviennent nerveux, car c'est le mysticisme, le spiritisme, c'est de la religion orientale, quel que soit la manière dont vous voulez le conceptualiser, les gens considèrent le yoga comme dangereux.

Ce n'est pas mon rôle de vous conseiller de pratiquer le yoga. Quand les personnes parlent du yoga, et c'est la question posée, il est question particulièrement des exercices ou des positions corporelles que vous faites, et les choses surnaturelles ou surhumaines que les gens qui pratiquent le yoga sont en mesure de manifester. La question est : « *Pouvons-nous faire des exercices de yoga ?* » Je ne répondrai pas à cette question, mais ce que j'aimerais dire c'est la façon dont « *la pleine conscience* » est pratiquée et enseignée dans plusieurs parties du monde. Quand vous vous penchez sur les raisons pour lesquelles les personnes la pratiquent et les résultats qu'ils obtiennent, des preuves médicales crédibles montrent de bons résultats sur la manière dont « *la pleine conscience* » est pratiquée et enseignée dans le monde. La recherche sur ce sujet remonte à des décennies et la plupart de ces résultats n'est pas basée sur un matelas dans une salle avec d'autres personnes qui font des mouvements corporels. Il ne s'agit pas de cette « *pleine conscience* » comprise par une majorité de personnes.

Il s'agit plutôt :

- De prendre le temps dans une vie bien remplie.
- De profiter du monde qui vous entoure et ralentir.

Les avantages au niveau de la santé dans l'exercice de cette pratique ont déjà été prouvés et que « *la pleine conscience* » est un phénomène légitime. Ça fonctionne. Et si des personnes imaginent en faire une conspiration, disant que c'est faux et qu'il ne s'agit pas d'une science véritable, je ne pense pas qu'il s'agisse de la réalité.

Nous Ne Savons Pas Comment Prier

Un sujet dont j'ai parlé à maintes reprises dans le passé, est le même sujet que j'ai exprimé différemment - c'est au sujet de notre vie de prière. Je pourrais l'exprimer différemment :

- Nous ne savons pas comment prier.
- Nos prières sont un échec.
- Un plafond de glace empêche nos prières à monter plus haut.

Dieu ne soucie pas de nos prières, toutes ces questions et toutes ces citations que j'ai entendues les gens dire durant ces années. Mais ma réponse simple est que les gens ne savent pas comment prier. Les personnes ne comprennent pas ce que mes paroles veulent dire et elles pensent qu'il s'agit des mots, de la fréquence, de la longueur mais ce n'est aucune de ces choses.

Quand les personnes parlent du yoga, elles parlent du mantra ou un chant, c'est-à-dire quand vous répétez la même chose encore et encore. J'utilise le mot « magique » mais je l'utiliserai d'une manière désinvolte. Les gens pensent que la magie du yoga se trouve dans les mots prononcés, le son ou la fréquence de ces mots. Et, c'est le même piège dans lequel les Chrétiens se trouvent quand ils pensent qu'ils doivent prononcer un certain mot ou que leur prière doit être faite dans un certain format. Si vous vouliez me poser la question de quelle manière Jésus a prié toute la nuit. Je répondrai que je n'en sais rien car je m'endors au bout de dix minutes.

La Prière D'Un Chrétien vs La Méditation D'Un Yogi

Pourtant, une personne qui pratique le yoga est en mesure de faire la même chose que Jésus. Le point que je veux faire, nous en tant que Chrétiens avons soit perdu, mal compris ou jamais appris comment prier et l'art de prier. Si quelqu'un d'autre qui a appris ce que j'appelle ces techniques, ces règles, ces habilités et les utilisent pour prier à une souche de bois ou à une pierre. S'il fait toutes ces choses à une pierre, cette personne recevra plus d'avantages que nous lorsque nous le faisons.

Rappelez-vous, Dieu entend les deux prières, mais l'une des règles au sujet de la prière n'est pas que Dieu entend ou n'entend pas. La prière n'est pas censée changer Dieu mais vous. Par conséquent, ne vous trompez pas vous-même en pensant être meilleur qu'une personne parce que vous priez au Dieu vivant et qu'elle prie à une pierre. Comme Paul dit : « Y-a-t-il un avantage d'être Juif⁴ ? » Bien sûr qu'il y en a un. Il est préférable de prier au Dieu vivant que de prier à une pierre. Mais la personne qui prie une pierre, reçoit plus d'avantages que vous le Juif qui prié le Dieu vivant, car elle comprend ce que j'appellerai les véritables règles de la prière. Avant que vous ne me demandiez quelles sont ces règles, je vais le formuler ainsi :

- Comme Jésus, elle se sépare du monde et elle se repose un peu.
- Elle se repose pour peu de temps.
- Elle sort du monde extérieur et entre dans son sanctuaire et médite.

Mais cette expérience nous effraie et nous craignons d'être semblable à un Cananéen, nous aseptisons et épurons notre vie de prière, et celle-ci est devenue mécanique.

Je ne suggère pas que nous ayons besoin de faire de la lévitation ou les arts sombres du yoga. Ce que je suis en train de dire c'est que la plupart de ces personnes

⁴ Romains 3.1 : **Quel est donc l'avantage du Juif ?** Ou quel est le profit de la circoncision ?

comprennent quelque chose au sujet de la vie de prière bien plus que la grande majorité d'entre nous. Elles peuvent nous enseigner des choses tout comme nous le pouvons. Ce qu'elles peuvent nous enseigner c'est que les prières, « la pleine conscience » ou la méditation est une expérience spirituelle qui nous demande d'être séparée du monde.

- Ce n'est pas ce que nous faisons au commencement et à la fin d'une présentation.
- Ce n'est pas ce que nous faisons avant de prendre notre repas.

Il ne s'agit pas de véritables et d'authentiques prières. C'est un endoctrinement culturel qui sert un but, mais c'est un but différent. « Soyez séparés et ne touchez pas les gens impurs⁵ ».

La plupart des mécanismes dans votre vie est conçue pour que vous soyez séparés du monde. Vous êtes confus, vous êtes dans l'erreur si vous pensez que la pratique de ces choses font de vous un Chrétien, une personne spirituelle ; car ce n'est pas le cas. La finalité normale fera de vous une personne qui juge.

La Prière Doit Nous Changer

J'espère vous avoir donné une compréhension plus large de la méditation, du yoga et de la prière. Si vous vous êtes inscrit à votre prochain cours de yoga, vous avez probablement reçu autant de bienfaits que si vous vous étiez inscrit à un cours de course à pied, à un club de natation, à un club de cyclisme.

- Faire des exercices d'étirement ne vous changera pas en une personne spirituelle.
- Vous joindre à moi en prière à la fin de la présentation, ne fera pas de vous un Chrétien.

Ce sont des activités que les gens qui partagent les mêmes idées pratiquent en groupe. Une personne sur cent d'entre elles et une personne sur cent d'entre nous recevront un véritable avantage de cette activité.

Quand je m'agenouille pour prier certains se demandent quand vais-je terminer parce que si passe plus de deux minutes en prière, les personnes commencent à s'agiter. Jésus a dit : « Je pense qu'il est préférable que je m'éloigne pour communier avec Mon Dieu durant quelques heures⁶ ». Notre version de cette histoire est :

- Les combattants de prière.
- Les veillées de prières durant toute la nuit.

La grande majorité de ces choses n'est que des *fake news*. Il s'agit de la mécanique de la prière mais non d'une vie spirituelle. Certains s'ennuient et d'autres apprécient, mais pour la grande majorité d'entre nous, nous ne sommes pas changés par ces choses.

C'est ma réponse pour l'occultisme, les sorcières et le yoga.

⁵ **2 Corinthiens 6.17** : C'est pourquoi, sortez du milieu d'eux, et soyez séparés, dit le Seigneur, et ne touchez pas à [toute] chose impure, et je vous recevrai,

⁶ **Luc 6.12** : Et il arriva en ces jours-là, qu'il alla sur une montagne pour prier ; et il passa toute la nuit à prier Dieu

Encouragements À Être Motivé Pour Faire Face Aux Batailles De La Vie

J'aimerais recommander le livre que je vous ai mentionné. J'espère que vous êtes tous encouragés ou au moins motivés à faire face aux batailles de la vie d'une manière nouvelle.

La Bible déclare simplement que la papauté est à l'origine de tout le sang répandu sur terre. Nous savons que littéralement ce n'est pas vrai. Mais un point est fait dans cette déclaration et j'aimerais reprendre la même logique utilisée par l'écrivain biblique.

« Tout est mauvais dans le monde, tous les sujets discutés aujourd'hui, la racine de tous ces problèmes est l'inégalité, le Sexisme et le patriarcat ».

La prochaine fois que vous aurez un problème dans votre vie, avec votre patron, votre conjoint, vos parents, c'est dû au Sexisme. Et si vous abordez tous vos problèmes à partir de ce point de vue, il ne le règlera pas, mais le Sexisme vous aidera à avoir une meilleure vision sur la raison pour laquelle c'est le message de test - le Cri de Minuit.

Prions

Notre prière mécanique. Dieu saint nous Te remercions. Plaisanterie mise à part, puisses-Tu nous aider à considérer ce que nous faisons sur nos genoux en face de Toi. Alors que ces paroles ne sont peut-être pas prononcées par la prière telle que Tu l'a comprends, et qu'il ne s'agit pas de cette prière que Tu aimerais que nous pratiquions, que cette prière soit le préambule, l'introduction du commencement d'une nouvelle expérience. Puissions-nous commencer à méditer et à discuter. Puissions-nous commencer à rechercher dans la science et dans l'inspiration afin que nous commencions à apprendre de quelle manière nous connecter avec Toi et avec nous dans le but de recevoir les bénéfices que Tu souhaites que nous recevions quand nous méditons et nous Te prions. Même si je ne connais pas toutes les réponses en lien avec les choses qui se passent dans le monde, je Te remercie que tu aies toujours pris soin de ce Mouvement. Tu as toujours trouvé un moyen pour nous protéger et nous avertir. Les choses ont été différentes et pires que ce que je pensais, mais pourtant Tu as été fidèle. Tu as tant fait pour nous jusqu'à ce jour, puisses-Tu nous aider à avoir confiance que tu continueras à travailler en notre faveur. Que nous soyons un homme ou une femme, où que nous soyons sur le plan de l'humanité, puissions-nous réaliser à quel point les femmes ont été maltraitées à travers les âges, que ce soit un système patriarcal en Israël ou en Égypte, il n'y a jamais vraiment eu de différence. Aide-nous à comprendre et à apprendre de cause à effet. Et je demande une bénédiction particulière pour les parents. Ceux qui parmi nous ont des enfants et qui les voient être moulés et formés par un système conçu pour les détruire. Je prie pour que Tu accordes à ces parents du courage, de la force et de la sagesse. Et par-dessus tout, qu'ils ne soient pas fatigués dans cette guerre. Puissent-ils lutter et résister, car sans eux les enfants n'ont aucune espérance. Voici notre prière, que chacun d'entre nous, écoute aux véritables désirs de son cœur et s'assure qu'ils soient en accord avec Ta volonté. Au nom de Jésus. Amen.



Transcription faite par CME – février 2023 – Camp meeting O Livrinho du 17 au 19 février 2023 – Vidéo n°1 de Parminder Biant intitulée « Amour de la vérité et vivre en paix ». www.edenaeden.org – www.wikiedenaeden.org - <https://www.youtube.com/@EDENAEDEN/videos> - La transcription se trouve sur

le site https://www.edenaeden.org/etudes/transcriptions/?author=biant-parminder&publication_date=